

## FORMATION : la Région va mettre en place de nouvelles formations

Le rectorat de la Région des Hauts-de-France a annoncé qu'il comptait mettre en place 53 nouvelles formations pour l'an prochain, dans le but de répondre aux postes non pourvus. Parmi ces formations figurent des bacs pros liés aux métiers de la sécurité, des systèmes numériques ou de l'économie sociale et familiale. Des profils de techniciens spécialisés dans la soudure ou l'énergie renouvelables seront également développés. Ces nouvelles formations seront financées par la région dans le cadre du plan national des 500 000 formations.